

保護者様

本郷小学校長
金子 あづさ

令和7年度 教育活動に係る保護者評価(第1回)の自由記述について

令和7年度 教育活動に係る保護者評価(第1回)へのご協力ありがとうございます。学校教育活動にご理解いただいているご意見が多くありましたことが励みとなっております。また、献身的なご提案やご意見にも前向きにとらえております。

お寄せいただいたご意見について返答させていただきます。スペースの関係上短くさせていただきます。御礼等の文面や、評価「2」「1」の理由についてご記入いただいたものは基本的には掲載していませんが、学校全体に係わることは掲載させていただきます。個人が特定される情報については掲載を見合わせたものもあります。

項目等	保護者からのご提案やご意見等	学校としての意見
学校生活 について	7時50分に昇降口を開放していますが、夏は暑いので50分の時間厳守でなくていいと思います。臨機応変に対応してほしいです。	登校時間は7時50分～8時00分となっております。この時間帯に合わせて交通指導員さんが見守ってくださっています。早すぎず、遅すぎず、この時間帯で登校できるように班の集合時刻を設定していただきたいと思います。 また、教職員の出勤は8時10分となっております。昇降口を開放する担当の勤務時間を調整し、7時50分開放となっております。 今年度は暑さ対策としてミストを東西昇降口に設置しました。
	リフレッシュのため、授業が終わる時にプチ体操を意識的に行ってみてはいかがでしょう。安全を考慮しつつ昼休みにリズム遊びをするなど廊下で走り回るのを防止するためにも効果があると思います。子どもたちの過ごし方改革という視点も大切かと思います。	夏場は外遊びや体育の制限がかかり、思うように体を動かす機会が減ってしまいます。リフレッシュできるような試みを職員に紹介していきたいと思えます。ありがとうございます。
	クラスの日常の様子をもっと知りたいです。週案が無くなったことにより以前より情報が入ってこなくなった気がします。	まなびポケットをさらに活用して学級の様子も伝えられるようにしていきます。また、学校ホームページの更新もしておりますのでご覧いただければ幸いです。 子どもたちに話を聞く親子の時間を大切にいただきたいと思います。
	最後の小学校生活、努力した、達成した、楽しかったと思えるといいなと思えます。	6年生が活躍する場面を意図的に担任が作っていると感じます。今後も本郷小学校の屋台骨として支えてくれている6年生の活躍を応援していただけるとありがたいです。
生徒指導・ 教育相談 について	ヘアゴムの飾りのルールがわかりづらい。トラブル防止だけの為のルールや個性を潰すようなきまりはあまり賛成できない。	学校生活の中では学習だけでなく、運動や清掃もあります。華美でないものや飾りのついていないものを使用をお願いしています。 ・活動しやすい服装や髪型を考え、身なりを整える。 ・華美な髪飾りなどは身につけない。 ・不審者も多いため、露出の多いものは避けさせる。 という生徒指導を同一歩調で進めてまいります。
	前髪をピンで止めるのがダメな理由がわからない。前髪を伸ばしてる途中で邪魔なのでシンプルな黒ピンは許可してほしい。	子どもたちのケガは多いのが現状です。子どもたちの安心、安全を考え、友だちを傷つけてしまう(他害)恐れのある頭髪のピンは付けられないということでご理解いただければ幸いです。
	子供主体の行事をきちんと力を入れてほしいです。働き方改革はもちろん必要ですが、今後の行事も縮小を検討しているのならもう一度考え直してほしい。持久走大会や親善運動会。練習やそういった行事を無くすことで、本番に向けて積み重ねていく時間を子供は知らず、その経験や体力の無さで他校との差がでて苦労するの、本郷小の子供達です。	授業時数について、文部科学省より、「指導体制に見合った授業時数を設定し、児童生徒の負担を踏まえるとともに、学校における働き方改革に配慮した対応を検討することが重要であることから、各教育委員会・学校において適切にその設定の仕方を検討することが必要」とあり、近年授業時数を削減しています。行事に関わる準備、練習のための時数については主に余剰時数を充てて計画をしています。今後も指導計画に基づいた教育課程に影響が出ない範囲で行事を行ってまいります。
学校行事について	・運動会が例年に比べ種目が少なく、少し寂しい感じがありました。 ・4年生のリレーがないことや学年競技が少なかった事が残念。 ・最後の得点発表も一緒に見られたら嬉しかったかなと思えました。 ・閉会式を親は見られなかったのがなんとなく終わった感じもなかったですし、もう少し学年競技も見たい。	今年度は熱中症対策、とりわけ子どもたちの安心安全を第一に考え、プログラムを計画しました。また、プログラムに沿い、運動会練習を計画しました。できるだけ体育の授業時間内で練習が完結するように、他教科の教育課程に影響しないように配慮いたしました。種目については来年度に向けて子どもたちの意見も参考に検討していきます。 閉会式は、遠くまで歩いて帰る地区の子どもたちが正午には帰宅できるようにという観点からも変更いたしました。

	運動会について、先生方の連携不足、係の把握をしていない、片付けの際に片付ける場所を把握していないなど、(働き方改革に反対ではありません)働き方改革のマイナスが保護者に伝わっている気がします。	運動会片付けについて、保護者の皆様にはたくさんお手伝いをしていただき、無事に終わることができ、感謝申し上げます。閉会式のもちかた、また職員が手薄になっているところを保護者の方にカバーしていただきました。職員の係担当については改めて確認をし連携を図ってまいります。
	さくらブックの読み聞かせですが突然の中止はなるべくさけていただけるとありがたい。	7月2日のトウモロコシ収穫については直前に決まりました。暑さ対策で朝一番の収穫となりました。来年度からは7月上旬の読み聞かせはなしにする方法を検討します。
情報提供について	子供といつもホームページをチェックしています。給食や他学年の様子、先生の会議の様子もみられるのがいいです。	ホームページをご覧いただきありがとうございます。より一層充実できるように努めてまいります。
安全について	社会科見学に登校時、集合が早かったため車で送るよう連絡がありましたが、北門からの出入りで渋滞が起きていました。以前のように南門を開放していただく、もしくは正門から北門への一方通行にするなど、何か対策がとれたら、通行する車にも迷惑がかかりにくいかなと思います。ご検討をお願いします。	ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。バスの配車や職員の出入りもありますので、南門を開放して動線が被らないようにしたいと考えております。
	下校時刻に雷雨があった場合、学校に留め置く等何らかの対応をお願いしたいです。	雷雨の注意報、天気予報等を確認しております。5分後に予報が変わることもあり、判断が難しかったです。場合により子どもたちの学校留め置き、引き渡しの措置をとらせていただきます。よろしく申し上げます。
学校施設について	体育館に冷暖房が付くようになると良いです	中学校に設置の後、小学校に来年度以降設置予定です。
	廊下を激落ちくんで掃除すると綺麗になるので、学校中を綺麗にしたい。	廊下の汚れは気になります。効果的な清掃法がありましたら是非教えていただき、PTA奉仕作業で行いたいと思います。
その他	授業中に私語が多い子がいて、うるさくてあまり集中できないとの事でした。	私語があると本人も、周りも集中して授業を受けることができなくなってしまいます。保護者の方のご意見を教職員で共有し、学習に向かう態度や規律について再度確認いたします。
	授業参観は、普段の学校の様子や子供の表情が見たいです。(通常授業や発表、親を招待するお祭りなど)	保護者の方にも共通理解してほしい内容もあることをご理解いただきたいと思います。なお、授業参観中、廊下の私語が気になるという子どもたちからの声が届いています。ご協力をよろしくお願いします。
	保護者の本音を受け取る気持ちがあるのであれば(本校をさらによくするためには)、アンケートは無記名にすべきだと思います。	学校評価につきましては、学校教育法、学校教育法施行規則に定めがあり、結果の公表や設置者への報告が規定されています。アンケートではなく、「学校評価」ですので責任のある回答をお願いする意味でも、記名式で行います。
	週間予定は、出した方が良くと思います。	各学級の時間割を変更する場合などはまなびポケットで配信いたします。持ち物なども早めにアナウンスしておりますので準備いただけたらと思います。
	多種多様化の話を詳しく指導しても良いと思います	人権教育、道徳教育、生徒指導、学校保健、福祉教育がより充実したものになるよう努めてまいります。多種多様化について、教職員の意識改革も必要であると感じます。今年度から水泳学習のご案内の中の「水着」については、男子、女子の明記は外しております。子どもたちに対する指導でも多様性について触れていきたいと思っております。
・暗唱は校長先生に聞いてもらえる1対1でお話できる良い機会だったと思います。 ・あゆみの先生からの一言も楽しみでした。毎回読んであげて嬉しそうにしていました。子どもたちは大人の都合はわからないと思うので、こどもの楽しみややる気や気持ちが置き去りにされていないことを祈るばかりです。 ・あゆみの内容変化について、学校で頑張っている事や先生から見た子供の様子を毎学期楽しみにしていました。	今年度の暗唱については家の人、友だち、校長に印をもらうということになりました。校長室に来る子どもたちとのコミュニケーションはたくさんとらせていただいています。ぜひ毎月来室できるようにお声がけください。 あゆみににつきましては深谷市内の小学校と情報共有し、他校とほぼ同等の内容としました。また励ましの言葉を伝えるために一人ずつ時間をとって手渡しをしています。教育相談の機会をさらに充実させ、面談でのご説明を行っていきたく考えています。お子様のやる気や気持ちを今後も大事に教育活動を行ってまいります。	